



















## A ritmo de récord

Cuando estamos a punto de cerrar la lista de inscritos de la **41ª Subida a Vejer**, ya podemos afirmar que se ha vuelto a batir el récord de todas las ediciones anteriores en cuanto a número de participantes, pues se ha llegado al cupo máximo de equipos. El pasado año fueron 61 y en 2023 fueron 69 los equipos inscritos en la tradicional subida por la Cuesta de San Miguel.

Cuando se dispute la 41ª Subida a Vejer , aún quedarán otras tres pruebas más para concluir el Campeonato de Andalucía de Montaña (Macael, Trassierra en Córdoba y Albox en Almeria). Entre las novedades de la competición y que algunas ya se pusieron en marcha el pasado año, cabe destacar que la Organización aprovechará más intensamente la tarde del Viernes, ya que se celebrarán Verificaciones Optativas entre las 4,30 y las 7,30 de la tarde, sirviendo de esta forma a descongestionar las verificaciones del sábado por la mañana. Posteriormente se pasará ya a la Presentación de Equipos, que celebrará a las 20,30 horas en la Avenida de San Miguel.

La nueva situación con tantos equipos presentes, ha obligado a la Escudería a ampliar el espacio destinado al Parque Cerrado donde pernoctan los vehículos de competición. Otra novedad es la puntuabilidad por primera vez de Vejer para la Copa de Andalucía de Car Cros siendo unos 15 los espectaculares vehículos que participarán en esta categoría.

El programa horario oficial arrancará el sábado 4 con las Verificaciones Administrativas y Técnicas entre las 9 y las 11 de la mañana. A las 12,30 h se cerrará la carretera de San Miguel al tráfico y una hora mas tarde dará comienzo la competición. (13, 30).

Esta primera parte del Sábado estará compuesta por dos mangas de Entrenamientos y una Manga de Carrera, alargándose hasta las 7 de la tarde aproximadamente. A continuación, los vehículos irán a Parque Cerrado, situado en la Pista Polideportiva Diego gil y Avenida San Miguel y ya se pasa al Domingo.

Sobre las 09.00 de la mañana se cerrará de nuevo la carretera al tráfico y las 10.00 de la mañana arrancará esta nueva y definitiva fase. Una tercera manga de Entrenamientos y dos mangas de carrera, llevaran la prueba al filo de las 2 de la tarde para celebrarse una hora después el acto de Entrega de Premios.

La Escudería Sur tiene ya organizados todos los preparativos para que su prueba más longeva vuelva a resultar un éxito y los miles de aficionados puedan disfrutar con seguridad de esta espectacular competición. Para ello, el apoyo de Policía Local y Guardia Civil resulta imprescindible siendo su trabajo cada año, digno de mención.

La prueba ya cuenta con apoyos Institucionales como el propio Ayuntamiento y la Diputación Provincial, así como patrocinadores habituales como Panadería Pepe el Soldao, El Hotel la Janda así como Solera Motor, que dispondrá los vehículos de la Caravana de Seguridad, así como el Coche destinado a la Prensa.

En la web de la Subida a Vejer (<a href="https://www.escuderiasur.net/Subida\_Vejer/index.html">https://www.escuderiasur.net/Subida\_Vejer/index.html</a>) se puede consultar todos los detalles de la misma. Horarios, planos, inscritos, etc etc.

El próximo martes 30 de Septiembre tendrá lugar en Diputación, la Presentación Oficial de la prueba donde se facilitarán todos los detalles de la misma.